

## あじさいに囲まれた公園で 国際交流の輪が広がりました

6月16日、新狭山の中原公園であじさい祭り並びに国際交流の集いが開催されました。会場には、各国の料理や物産、地域の皆さんの模擬店などが並び、韓国の結婚式の様子が披露されるなど、みんなが楽しいひとときを過ごしました。



## 忘れずに歯をみがいて いつまでもきれいな歯でいようね

6月9日、保健センターでむし歯予防デーが開催され、歯の無料検診を1千214人が受けました。会場では歯磨き指導やフッ素塗布なども行われ、みんなで「コシコシ」と歯磨きの練習をしました。皆さんも歯は大切にしましょうね。



## 一足早く夏を体験 入間川小学校の屋内プールを開放

5月25日、入間川小学校の屋内プール開放が始まりました。この日は初夏の晴天に恵まれて水温も上がり、地域の小学生や親子連れなど95人が、水しぶきをあげて一足早く夏を楽しみました。プール開放は、9月中旬まで行われます。



# GALLERY



夏休み返上で毎日練習してきた  
 鼓笛隊パレード、いよいよ本番  
 ビシッと揃った私たちの  
 音楽とパトンと行進に  
 日ざしと同じくらい熱い視線  
 あ、お父さんとお母さん！  
 少し恥ずかしいけど胸を張って歩こう  
 (七夕まつり鼓笛隊パレード)

クローズアップ  
 写真クイズ



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載してある写真の一部を拡大したものです。何ページの何の写真でしょうか。

6月10日号の  
 写真クイズの答え



6/10号の写真クイズの答えは、上写真のとおり、表紙のこども動物園サマースクールの写真でした。

解答をお寄せいただいた正解者の中から、抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙記載の広報課宛(7月31日・当日消印有効)へ官製はがきでお送りください。問い合わせ広報課へ内線7162

好天にも恵まれて  
 緑と花菖蒲まつりは大盛況

6月8・9日、智光山公園・緑と花菖蒲まつりが開催され、多くの来園者がカメラやスケッチブックを手に、紫や白などのあでやかな花菖蒲を見に訪れました。このほか園路では芸能、物産展、模擬店なども行われ、まつりは大盛況でした。

昆虫博士になっちゃおう

春の昆虫教室で虫を観察しました

5月25日、こども動物園で春の昆虫教室を開催しました。昆虫の特徴やにおい、テントウムシの模様についての話などの後、カブトムシの幼虫採集や園内の昆虫観察を行いました。昆虫観察では、小さな昆虫博士たちが一生懸命昆虫を探しました。

花の色と香りにつつと

緑の相談所で春のバラ展を開催

5月25・26日、緑の相談所で春のバラ展が開催されました。会場には色とりどりのバラやミニバラの切り花が125点展示され、来場者はその色の鮮やかさと甘い香りを楽しみました。バラ展は、秋にも開催を予定しています。